

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 3, 2017

О мобильности неолитического населения Балкан (по материалам раскопок телля Юнаците в Болгарии)	
<i>Медникова М.Б.</i>	5
Земледельческие орудия скифского времени на Среднем Дону	
<i>Меркулов А.Н.</i>	19
Признаки социальной стратификации у населения самбийско-натангийской культуры в начале средневековья (середина V – VII в.)	
<i>Казанский М.М., Мастыкова А.В., Скворцов К.Н.</i>	28
Шерстяные ткани Мошевой балки и могильника Янхай	
<i>Пахунов А.С., Елкина И.И., Дэвлет Е.Г., Вагнер М., Тарасов П.Е.</i>	46
Реконструкция возможного использования сфероконуса из Болгара	
<i>Дэвлет Е.Г., Нуретдинова А.Р., Сивицкий М.В.</i>	57
О расселении ранних славян на восток в римское время	
<i>Обломский А.М.</i>	71
Формы “причерноморских” амфор VIII–X вв.	
<i>Суханов Е.В.</i>	89

Публикации

Курган с ровиками в низовьях р. Елань	
<i>Медведев А.П.</i>	105
Зеликакинский могильник албано-сарматского времени в Прикаспийском Дагестане	
<i>Абиев А.К., Боруцкая С.Б., Васильев С.В., Малашев В.Ю., Фризен С.Ю.</i>	117
Поселение эпохи Великого переселения народов Троица 1 на оз. Удомля (по материалам исследований 1984, 1985, 1987, 2002 и 2003 гг.)	
<i>Исланова И.В., Лагуткина Е.В., Лагуткин А.В.</i>	133
Скульптурные изображения человека Дмитриевского могильника салтово-маяцкой культуры	
<i>Сарапулкин В.А.</i>	144

История науки

К 120-летию Александра Александровича Иессена	
<i>Мунчаев Р.М., Мусеибли Н.</i>	154

Критика и библиография

Славяне на Дунае. Обретение Родины. Кишинев, 2015	
<i>Обломский А.М.</i>	161
Очерки истории отечественной археологии. М., 2015	
<i>Руденко К.А.</i>	168
Василий Алексеевич Городцов. Дневники. 1928–1944. М., 2015	
<i>Щавелев С.П.</i>	172

ХРОНИКА

XX-е Уральское археологическое совещание. Ижевск, 2016 <i>Выборнов А.А., Зданович Г.Б., Кузьминых С.В., Лецинская Н.А., Мельникова О.М., Руденко К.А., Чаиркина Н.М., Черных Е.М., Ютина Т.К.</i>	176
Новые палеоэкологические исследования в науках о прошлом <i>Матвеева Н.П., Рябогина Н.Е.</i>	179
Ананьинский мир: культурное пространство, связи, традиции и новации. Болгар, 2016 <i>Кузьминых С.В., Чижевский А.А.</i>	182
К юбилею Андрея Михайловича Обломского <i>От друзей и учеников Гавритухин И.О., Воронцов А.М., Радюш О.А.</i>	186
К юбилею Натальи Борисовны Крыласовой <i>Белавин А.М., Саранулов А.Н.</i>	188
Правила для авторов	190

Content

Number 3, 2017

The mobility of the eneolithic population of the Balkans from the record of tell Yunatsite in Bulgaria <i>Mednikova M.B.</i>	5
Agricultural implements of the scythian time on the Middle Don <i>Merkulov A.N.</i>	19
Markers of social stratification among the bearers of the Sambian-Natangian culture in the early Middle Ages (the mid-5 th –7 th centuries AD) <i>Kazanski M.M., Mastykova A.V., Skvortsov K.N.</i>	28
Wool fabrics from Moshchevaya Balka and the Yanghai cemetery <i>Pakhunov A.S., Elkina I.I., Devlet E.G., Wagner M., Tarasov P.E.</i>	46
A reconstruction of a possible use of a spheroconical vessel from Bolgar <i>Devlet E.G., Nuretdinova A.R., Sivitskiy M.V.</i>	57
On the eastward spread of the early Slavs in the Roman time <i>Oblomskiy A.M.</i>	71
Shapes of 'Pontic' amphorae of the 8 th – 10 th centuries AD <i>Sukhanov E. V.</i>	89

Publications

A barrow with trenches in the lower reaches of the Yelan river <i>Medvedev A.P.</i>	105
The Zelikaka cemetery of the Albanian-Sarmatian time in Caspian Dagestan <i>Abiev A.K., Borutskaya S.B., Vasilyev S.V., Malashev V. Yu., Frizen S. Yu.</i>	117
Troitsa 1, a settlement of the Migrations epoch on the Udomlya Lake (from the investigations of 1984, 1985, 1987, 2002 and 2003) <i>Islanova I.V., Lagutkina E.V., Lagutkin A.V.</i>	133
Anthropomorphic sculptures from the Dmitrievka cemetery of the Saltovo-Mayatskoe culture <i>Sarapulkin V.A.</i>	144

History of Science

To the 120 th anniversary of Aleksandr Aleksandrovich Iessen <i>Munchaev R.M., Museibli N.</i>	154
--	-----

Review of Books

The Slavs on the Danube. The acquisition of the Homeland. Kishinev, 2015 <i>Oblomskiy A.M.</i>	161
A Contribution to the History of Russian Archaeology. Issue IV. Moscow, 2015 <i>Rudenko K.A.</i>	168
Vasilij Alekseevich Gorodtsov. Diaries. 1928–1994. Moscow, 2015 <i>Shchavelev S.P.</i>	172

CURRENT NEWS

The 20 th Urals Archaeological Conference. Izhevsk, 25–29 October 2016 <i>Vybornov A.A., Zdanovich G.B., Kuzminykh S.V., Leshchinskaya N.A., Melnikova O.M., Rudenko K.A., Chairkina N.M., Chernykh E.M., Yutina T.K.</i>	176
New palaeoecological studies in the sciences of the past <i>Matveeva N.P., Ryabogina N.E.</i>	179
The Ananyino World: Cultural Space, Relations, Traditions and Innovations. Bolgar, 2016 <i>Kuzminykh S.V., Chizhevskiy A.A.</i>	182
To Andrey Mikhaylovich Oblomskiy's jubilee <i>Gavritukhin I.O., Vorontsov A.M., Radyush O.A.</i>	186
To the anniversary of Nataliya Borisovna Krylasova <i>Belavin A.M., Sarapulov A.N.</i>	188
Rules for authors	190
